



DIE LINKE.



Drucksachen-Nr.: 7101/2020-2025

*Jörg Benesch, Dittfurthstr.48 A, 33611 Bielefeld
joergbenesch_spd@t-online.de*

*Bernd Adolph, Wiesenbach 16 A, 33611 Bielefeld
berndadolph@web.de*

*Ruth Wegner, Am Sudholz 33, 33613 Bielefeld
ruth.wegner@gruene-bielefeld.de*

Herrn
Bezirksbürgermeister
Gerd Peter Grün

Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung Schildesche am 23.11.2023

Situation in bezirklichen Grundschulen, namentlich der Eichendorffschule

1. Wie kann die schlechte Reinigungsqualität der Toilettenanlagen einschließlich der starken Geruchsbelästigung, namentlich an der Eichendorffschule und an anderen Schulen nachhaltig und zum Wohle der Kinder verbessert werden?
2. Wann werden die im Zuge der Corona- Pandemie für sehr viel Geld angeschafften Luftfilteranlagen angeschlossen und wann werden die bereits vor längerer Zeit bestellten Fahrradbügel aufgestellt?

Begründung :

Kinder und Eltern der Eichendorffschule haben sich deutlich über die Toilettensituation beklagt und mitgeteilt, dass die Schüler und Schülerinnen auf ausreichenden Getränkekonsum verzichten, um damit den Gang zu Toilette zu vermeiden!!! Dies ist bekanntermaßen gesundheitsschädlich. Es ist der Eindruck entstanden, dass die Reinigungsfirma nicht sorgfältig genug reinigt. U.a. wird angenommen, dass die Zeitvorgaben in den Grundschulen keineswegs ausreichend sind, so dass deshalb auch die Reinigung der WC nicht dem wünschenswerten hygienischen Zustand entspricht. Dies wird u.a. auch von der Plaßschule berichtet. Auch der Geruch in den Toilettenanlagen ist außerordentlich unangenehm und das liegt möglicherweise nicht (nur) an einer ggf. unsachgemäßen Benutzung. Vielmehr scheint es an baulichen Gegebenheiten (Feuchtigkeit in der Kellerlage?) oder ähnlichen Ursachen zu liegen. Die Schulleiterin hat dies bereits den Verwaltungsstellen vorgetragen, doch leider ist nichts passiert. Die Luftfilteranlagen sind immer noch nicht angeschlossen, obwohl jetzt im Herbst/Winter eine neue Erkältungs- und ggf. Coviderkrankungswelle nicht unwahrscheinlich ist. Die Luftfilter sollten zur Minimierung der Ansteckungsgefahr dienen. Die Fahrradbügel sind erforderlich, um ein sicheres Abschließen und Abstellen der Räder zu ermöglichen.

Jörg Benesch, SPD- Fraktion

Bernd Adolph, Die Linke.

Ruth Wegner, Bündnis90/ Die Grünen